

Generales ▸ Luego de concretar el acuerdo con autoridades indígenas del Magdalena

Generales Nacional

Luego de concretar el acuerdo con autoridades indígenas del Magdalena

Por Redacción · junio 18, 2021 · 21

Me gusta 0



Agrégnanos como tú fuente de noticias

Twitter

WhatsApp

Telegram

Like



Gobernador Caicedo y Alcaldesa Johnson logran histórico convenio con **Cenit** para contratar estudios y diseños que solucionarán desabastecimiento de agua en Santa Marta

Se trata del proyecto de construcción de la Planta de El Curval, el cual suministrará 2.400 litros de agua por segundo a toda la capital del Departamento.



El Gobernador del Magdalena, Carlos Caicedo, y la Alcaldesa de Santa Marta, Virna Johnson, lograron suscribir un histórico acuerdo con la empresa **Cenit** de Transporte y Logística de Hidrocarburos, filial del grupo **Ecopetrol**, con el que se contratarán estudios y diseños para la construcción del sistema de acueducto de El Curval, en el corregimiento de Bonda, el cual dará solución definitiva al desabastecimiento de agua que por décadas ha sufrido Santa Marta.

Esta iniciativa sin precedentes es uno de los 52 proyectos del plan de acción que se ejecutará en el marco del Memorando de Entendimiento firmado entre la Gobernación, la Alcaldía y las autoridades indígenas del Magdalena, en beneficio de los pueblos ancestrales y los 500 mil habitantes de la ciudad; mientras que, el convenio tripartita se da gracias a la solicitud liderada por el Gobernador y la Alcaldesa al grupo empresarial de ampliar su contribución social y ambiental al Distrito con proyectos que coadyuven al mejoramiento de la calidad de vida de los samarios y a la preservación del medioambiente de Santa Marta.



Esta planta en su primera etapa utilizará para su producción una captación de 400 litros por segundo del río Piedras y, más adelante, gracias a dos ampliaciones se obtendrá de los ríos Guachaca y Don Diego 2.000 litros más; para un total de 2 mil 400 litros por segundo.

“Hoy la solución debe estar desde fuentes en territorio de Santa Marta, por eso, la mejor alternativa es construir una nueva planta en El Curval, con un caudal de 2.400 litros por segundo para solucionar el problema en un horizonte de 50 años. Nuestra gestión como Gobernador permitió aumentar en \$20.000 millones más los recursos que **Cenit** se obliga a aportar en efectivo, y en \$ 65.000 millones más en obras por impuestos, que beneficiarán a la comunidad samaria especialmente a las del área de influencia directa de las obras que se proyectan campesinos e indígenas”, dijo el gobernador Carlos Caicedo.

El mandatario también informó que “con 5 mil millones organizaremos la gerencia social que liderará la ejecución del Memorando de Entendimiento suscrito con los cabildos indígenas, que prioriza de manera concertada los 52 proyectos. Los recursos en efectivo, es decir, los \$30.000 millones serán destinados a cubrir esta primera etapa de estudios que asciende a un monto de \$16.100 millones. También se destinarán recursos de los proyectos sociales para los corregimientos de Bonda y Taganga y las comunidades indígenas. Este equipo tendrá una oficina que hemos denominado la Casa del Agua, donde cualquier ciudadano podrá acudir para que se le informe el estado de los diseños”.



“Hoy estamos ante un reto similar al que asumimos con los Juegos Bolivarianos, con el cual pusimos a soñar a la ciudad y al país, y lo logramos. Estoy seguro que también lo lograremos hacer realidad este nuevo sueño. Haremos los diseños definitivos para traer agua de los ríos Piedra, Guachaca y Buritaca-Don Diego, en 6 meses con el liderazgo de Aguas del Magdalena y de la Empresa de Servicios Públicos del Distrito de Santa Marta –ESSMAR-. Además, nos hemos impuesto con la Alcaldesa, el reto de iniciar la ejecución de las obras lo más pronto posible en el 2022 e inaugurarlas en el 2023”, agregó Caicedo.

Por su parte, la alcaldesa Virna Johnson sostuvo que “la planta de tratamiento El Curval es nuestra apuesta más importante para solucionar definitivamente el desabastecimiento de agua en Santa Marta, ya que es una obra que beneficiará a todos los habitantes de la ciudad. Es un paso en el que avanzaremos con la Gobernación del Magdalena y **Cenit**, gracias al convenio que hemos suscrito para comenzar a materializar este anhelo de los samarios”.

Mientras que en representación de **Cenit** habló su vicepresidente y HSE, Jorge Rodríguez: “Desde **Cenit** estamos comprometidos con el desarrollo de iniciativas que generen bienestar para los samarios, más aún, cuando se trata de avanzar hacia una solución definitiva para el suministro de agua potable en la ciudad. Por eso nos hemos vinculado en el desarrollo de este proyecto de inversión en el acueducto El Curval, que beneficiará a más de 500 mil ciudadanos”.

La construcción de la Planta de El Curval es uno de los proyectos priorizados dentro del Plan de Desarrollo Departamental ‘Magdalena Renace’ y Distrital ‘Santa Marta, Corazón del Cambio’, cuyos exalcalde de gobierno Rafael Martínez y la actual mandataria, Virna Johnson.

Clic aquí:

Twitter

Facebook

Instagram

Últimas Noticias



Aprobado proyecto de ley para la sustitución de vehículos de tracción animal

junio 18, 2021

En último debate En sesión plenaria, el Senado de la República, aprobó en último debate, el proyecto de ley...



Reducción de la jornada laboral, fue aprobada en la Cámara de Representantes

junio 18, 2021

Tras amplio debate Con 117 votos, fue aprobado en plenaria de la Cámara de Representantes, el proyecto de ley...



Hay que consolidar una democracia madura y con decisión para los ciudadanos: Antonio Sanguino

junio 18, 2021

En diálogo con Diario LA LIBERTAD, el senador y precandidato presidencial por el partido Alianza Verde, Antonio Sanguino, se refirió entre otras...



Presidente Duque entrega la casa nueva número 20 de la reconstrucción de San Andrés

junio 18, 2021

• Las viviendas entregadas por el Presidente Iván Duque Márquez hacen parte de un compromiso del sector privado, que ha trabajado en...



Congreso perdió una oportunidad para crear empleo y opciones para los jóvenes: Andi

junio 18, 2021

Para el presidente de la Andi, Bruce Mac Master, “es lamentable que el Congreso de la República no haya comprendido que este...

Más Leídas